

※熱中症対策のため、
登下校中や屋外で遊
ぶ場合はマスクをは
ずしましょう。



学校だより「時習館」
令和4年6月21日(火)
笠間市立笠間小学校
第26号

集中力が高まるクロッキータイム



この取り組みは、描く対象をしっかりと見て描く時間を定期的に設けることで、表現力を高めることをねらいとしています。この時間は、一言も話すことなく集中して作品作りに没頭しております。作品は廊下等に掲示をしていきます。

リコーダー講習会を行いました。



6月15日(水)3年生の音楽の授業でリコーダー講習会を行いました。講師は東京リコーダー協会の榊さんです。模範演奏を聴き体を動かしながら聴き入っていました。3年生からリコーダー楽器の演奏を行います。興味深々で取り組みました。

1年生 学校探検が行われました。

6月17日(金)1年生の生活科で「がっこうたんけん」を行いました。1学級4~5名のグループに分かれ、放送室、職員室、校長室、特別教室など普段あまり行かない場所を探検することができました。きちんとあいさつもでき、礼儀正しかったです。タブレットで写真をとったり担当者にインタビューをしたりして、今後はロイロノートでまとめていきます。



主任児童委員・家庭児童相談員学校

6月17日(金)主任児童委員と家庭児童相談員による学校訪問がありました。日頃より児童・家庭・地域を支えてくれる方々です。学校と地域・行政の方との情報交換をして、子どもたちへのサポート体制を充実させていきます。



縦割り班活動が行われました。



第1回目は年間計画を立てました。



情報交換の様子